
Diskussion zu anderen Kartenprojekten
Beitrag von „Viktor Kaschinski“ vom 24. Juli 2008, 23:00

Wenigstens habe ich meine Postings veringert und weiss zu schweigen wenn andere wieder
sinnloses Zeug von sich geben 
Aber das hat nichts mit dem Thema zu tun!

Ich habe gehört, und frage deshalb hier nach, ob es stimmt, dass die Carta oder Aic/GF Karte
derzeit eine Art Aufnahmestop hat?
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